

日本共産党

和歌山市會議

ひめだ高宏ニユース

No.886

11.11.2

スライドにより「血吸虫病
について」、市の鳥獣政策
班が市内の取組を説明した
と参加者たるの質問や意見
が出されました。

こんにちは

ふじい
健太郎

(39310)

(1) 市の担当者、獣友会の方
とセイジー、被験にてわ
れていのうかたの話を聞い
て回り、何度も話を運ぶ
なかで、みづから開
催することになった。

大震災のために一斉地方選挙が延期された福島県の県議選挙の応援に、私がひめだが行くことになりました。他県の選挙の応援は、これまで岐阜県可児市や兵庫県洲本市・神戸市東灘区へ街頭宣伝のために何日か行つたことがあります。しかし、選挙の手伝いは、海南市議選に通いで行つた以外はなく、18日間も他県で過ごすのも初めてですが、全力でがんばります。

イノシシ被害の対策と要望

10月28日(金)夜、云原
公民館で地元の方と、ふじ
い健太郎さん・森下たち予
市議が呼びかけて「イノシ
シ被害についての講習会」

があるので行かないかと、

年4月～10月まで山全体で350頭捕獲したイノシシの4分の一、90頭が名草山に集中しているのです。古原と冬野の方々の要望

は、①「くくりわな」によるイノシシの捕獲について市の安全基準がやたら厳し

地区はじめ冬野・紀三井寺地区や獣友会の会員人も含め、公民館がいはへとなる55名の参加がありました。

り、行政のイニシエーション政策、対策のありようについて、多くの要求や課題があることがあつたので実感で書きました。

実は、今年の春、広く地区の方からイノシシ被害で困っているとの相談

しかし、被害の解決に向けたことはこれからであり、今後とも地元の皆さんといっしょに取り組んでいきたいと思ってます。

区の方の案内でイノシシに荒らされた竹林・畠、墓地などを見て回り、自然保護の皆さんや県・

3. いい健太郎
前県会議員

(2)

が大きいため、通常で捕獲できるようにしてほしい。
③防護網の設置補助が市からしてついたイノブタであり、県の責任で被害の補償をせよとの強い意見も出されました。この意見については、参加していた獣友会の方も「パンダみたいないノシニシがいる。白い顔のイ

イノシシでなくイノブタ？！

また、イノシシが増えたというが、実際は県が交配してついたイノブタであ

り、ノシニシはよく明らかにイノブタだ」という指摘もありました。

下津、有田のように全額補助をしてほすことのこと。

ノシニシは早く明らかにイノブタだ」という指摘もありました。

日本共産党

が交付される予定です。
政党助成法は「用途について制限してはならない」と定めています。参議院選挙があつた昨年分の使途等

・印刷／87万円、同・車両68万円、新聞広告／80万円、新聞折込／0万円などです。

総務省は先月21日、こ

としの政党助成金の第3回分を日本共産党以外の

9つの政党に交付しまし

た。12月の第4回分とあ

わせて、年間320億円

紙誌発行567万円、宣伝



くにしげ 明秀
(衆院1区・比例)

原発撤退署名ゴトウ前

こう御期待

福島県議選応援、福島県伊達市方面へ行くため、ひめだニコースは、次週と次々週は休刊します。次号発行は、11月27日付け赤旗日曜版折り込みとなります。福島県で見聞したことが報道できればと思います。

10月30日(日)日本共産党南ブロック後援会のしみな」は1個2万2千円、わなにつける発信器は1個2万4千円、受信機は1台4万円で、ワイヤーなど消耗

も参加して1日のんびりさ9人乗り4台のバスは温泉

せてもらいました。二三温泉の都合で、しみず温泉にしみず温泉は初めてだったのですが良かったです。しかも

12月、メスは出産前ではなくてアグラがのってないの

困っている農家のために出ていること。待遇改善が必要だと想いました。

品に5千円ほどかかるとのこと。有審鳥獣の捕獲には1頭6千円出ますが、がソリ

の場合は暑子、ヒビの危険、経済面でも割におわないと

アジナコナヤマ大阪のアジ

ご当地カレー
わたしの梅田カレー
UMEDA CURRY
マッシュルームが入っていますおいしいよ!!